

EXTERNAN CANDIDATURAS DE MORENA.

Por: En Contacto. Mx. 11/02/2016

Adriana Muñoz Cabrera. Veracruz, Ver., 11 de febrero de 2016. Morena apostará por candidaturas ciudadanas y no sólo por los políticos de carrera para buscar las diputaciones locales, aseguró el dirigente estatal de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Manuel Huerta Ladrón de Guevara.

En rueda de prensa, confirmó que al menos 30 por ciento de los candidatos a la diputación local de Morena serán figuras externas al partido mientras que el 70 por ciento serán militantes.

Huerta Ladrón de Guevara, agregó que el consejo estatal de Morena acordó que una parte de las 30 candidaturas a diputaciones locales, sean para ciudadanos externos al partido y así los representen en las elecciones del 5 de junio.

Entre los invitados externos están maestros, ambientalistas y profesionista que desean trabajar por el bien de la sociedad y no sólo llegar a enriquecerse.

En el caso de los distritos de la zona conurbada, explicó que ya se definió que los distritos de Veracruz (Urbano y Rural) estén encabezados por hombres, mientras que en el caso de Boca del Río será una mujer y para Medellín de Bravo se dará la candidatura a un hombre.

Recordó que por ley la mitad de las candidaturas serán para mujeres y la mitad para hombres.

Será el 15 de febrero cuando Morena abra las inscripciones para los aspirantes a la diputación local y gobernador.

Fuente: <http://encontacto.mx/externan-candidaturas-de-morena/>

Fotografía: formato7

Fecha de creación

2016/02/29